



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL TELEVIDENTES QUE ESTABLECEN CONTACTO CON EL CENTRO DE CONTACTO CON LA AUDIENCIA DE EL ONCE

La Estación de Televisión XEIPN Canal Once del Distrito Federal, (en lo sucesivo El Once), con domicilio en Prolongación Carpio No. 475, Colonia Casco de Santo Tomás, Alcaldía Miguel Hidalgo, C.P. 11340, CDMX, teléfono (55) 5356 1111, es el responsable del tratamiento de los Datos Personales que nos proporcione a través de su llamado telefónico a nuestro Centro de Contacto con la Audiencia, la cual será protegida conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué Datos Personales se recaban y para qué finalidad?

Dependiendo para qué finalidad: Nombre completo, edad, alcaldía o municipio o ciudad o país, de donde se comunica, número telefónico.

Sus Datos Personales serán utilizados para comunicar sus felicitaciones, participaciones, planteamiento de preguntas a los invitados de los diversos programas, quejas, sugerencias, atender su solicitud de información general o específica con respecto a la programación de El Once y/o datos de especialistas que se presentan en El Once, su solicitud para asistir a los programas en vivo de aprender a envejecer, solicitar el premio a que haya convocado un programa en especial.

Fundamento para el tratamiento de Datos Personales:

El Once, tratará los Datos Personales con fundamento en lo dispuesto en el artículo 1º, 6º de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; artículo 3, fracción XXXIII, 4, 16, 17 y 18 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; artículo 10 fracción I y 32 de la Ley Orgánica del Instituto Politécnico Nacional; 218 y 219 del Reglamento Interno del Instituto Politécnico Nacional.

¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCO de Datos Personales?

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus Datos Personales (derechos ARCO), y portabilidad de sus Datos Personales, en la Unidad de Transparencia del Instituto Politécnico Nacional, con su Titular el Mtro. Marx Yazalde Ortiz Correa, en la Av. Wilfrido Massieu s/n, Edificio "Adolfo Ruiz Cortines", Planta baja, Colonia Unidad Profesional Adolfo López Mateos, Zacatenco, Gustavo A. Madero, Ciudad de México, CP 07738, Ciudad de México, México, o en el correo electrónico acceinfo@ipn.mx, en el número telefónico 57296000, extensiones 51970 y 51986 o al contacto en el teléfono 57296000 extensión 51970.



Asimismo, recuerde que, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, disponible en <http://www.plataformadetransparencia.org.mx> , también podrá presentar su solicitud para ejercer derechos ARCO. Si desea conocer más información sobre el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir a la Unidad de Transparencia del IPN.

Transferencia de Datos:

El Once no hará ninguna transferencia de sus Datos Personales, salvo que se actualice alguna de las excepciones previstas en los artículos 22, 66 y 70 de la Ley General de Protección de datos personales en Posesión de Sujetos Obligados, o cuando, previamente, se haya obtenido su consentimiento expreso por escrito o por un medio de autenticación similar.

Cambios al aviso de privacidad

En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través del vínculo electrónico:

<https://canalonce.mx/REST/data/transparencia/adp-integral-televidentes-que-establecen-contacto-con-el-cca-de-el-once-07032023-version-2.pdf>

Fecha de publicación: 28 de junio 2024